

Fachschaftsprotokoll

Kai/Quanton

26. Juni 2024

Anwesende: Immanuel, Anne, Brohannes, Paul W., Jason, Matthias, Qanton, Leonie, Grey, Simon, Kai, Teresa, Marvin

Alumni:

Gäste:

Inhaltsverzeichnis

1	Formalia	3
1.1	Präsidium	3
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung	3
2	Chekliste/Kalender	3
3	StuRa (Abstimmungen)	3
3.1	Bewerbungen	4
3.2	Finanzanträge	4
3.3	Sonstige Anträge	4
3.4	Termine und Sonstiges	5
4	Period-Boxen	5
5	Gespräch Sansone	5
6	FakRat	5
7	Berufungskommission (FS-Gespräche)	6
8	Erstiphase	6
9	StAPF-KT in Freiburg	7
10	Dinge, die verschwinden	7

11 Prüfung Geräte FS	7
12 Drucker	7
13 Offene FS ist leider nicht so offen wie auf der Website promoted	8
14 Sonstiges	8
14.1 Ermessen bei Emailbeantwortung	8
14.2 Sommerfest (Schichtplan, Plakate aufhängen etc.)	8
14.3 Fachschaft Aufräumen	8

1 Formalia

Start der Sitzung: 18:24 Uhr

1.1 Präsidium

- Redeleitung: Teresa
- Protokoll: Kai/Qunton

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

2 Chekliste/Kalender

- Kalender für nächstes Semester/Jahr. Passiert.
- Datenschutz. Denkt an Datenschutz.
- Reden über das Studium. Nö.
- Lehrpreis. Teresa kümmert sich drum.
- Unbeantwortete Mails. Keine Mails.

Wir setzen Erstphase auf die Checkliste.

3 StuRa (Abstimmungen)

Es war StuRa, es gab einen Vorstandsbericht.

Es gibt eventuell eine Studibeitrag Erhöhung wegen den Frelos. Es gibt eventuell ein Hochschulgruppenakkreditierungssystem in Zukunft. Es gibt Räume mit wenig Steckdosen, aber sie dürfen nicht zu viele installieren, irgendwelche juristischen Gründe¹². Zeugnis wird mit Engagementliste eventuell erweitert. Falls man sich studentisch engagiert hat, ebenso offizielle Uniämter. Offene Referate gibt es auch. Vorstandsbericht ist beendet.

¹Sonst gilt die Uni als Stromanbieter, lol

²Außerdem bräuchten wir für jede Steckdose einen Kartenleser, um die Steckdose freizuschalten

3.1 Bewerbungen

Es gab zwei Bewerbungen auf das Antisemitismusreferat. Es kamen viele Fragen zu Palästina. Die Fragen wurden größtenteils 'abgeblockt'. Wollen sich nicht in globale Konflikte einmischen im Rahmen der Uni. Sie wollen die Einzelfälle beurteilen, nicht pauschal bei jedem Vorfall vorgehen. Aufgrund der langen Diskussion ist es nicht unkritisch.

Referat gegen Antisemitismus (Julia H.)

Option	Stimmen	Reihung
Ja	10	1
Nein	0	2
Enthaltung	0	

Referat gegen Antisemitismus stv. (Soeren M.)

Option	Stimmen	Reihung
Ja	10	1
Nein	0	2
Enthaltung	0	

3.2 Finanzanträge

Von der Gruppe der pakistanischen Studierenden. Das Geld ist für Lebensmittel und ein Leihauto bestimmt. Der Antrag ist nachträglich, weil die Gruppe nicht genau wusste, wie man Anträge stellt.

Beantragt sind 180,26€ aus dem Gruppenunterstützungsbudget, in diesem befinden sich noch 277,66€ von 10.000,00€ für dieses Quartal (1. Quartal 24/25). Dieses geht noch bis nächste Woche.

Opferfest (Nachträglich)

Option	Stimmen	Betrag
180,26 €	11	180,26€
0 €	0	

3.3 Sonstige Anträge

Es gab einen weiteren Initiativantrag für die Ausstellung „Die Nakba – Flucht und Vertreibung der Palästinenser 1948“, die zur UB kommen soll. Dies wurde von der UB mehrmals abgelehnt, der StuRa solle sich dafür einsetzen, dass die Ausstellung stattfinden soll, so der Antrag. Das Argument des Antrags ist, dass die palästinensische Sichtweise noch nicht so oft dargestellt wurde.

Das Argument, dass die einen durften und die anderen nicht, scheint eher schwach. Man kann die Ausstellung auch online im weltweiten Netz ansehen. Es scheint im Internet umstritten zu sein, ob die Ausstellung kritisch ist oder nicht. Das Argument, dass es nicht hochschulpolitisch ist und man sich deshalb enthalten könnte, ist umstritten. Die Task-Force des Rektorat hat diese Ausstellung vor nicht zu langer Zeit abgelehnt.

Unterstützung der Einladung der Ausstellung „Die Nakba – Flucht und Vertreibung der Palästinenser 1948“ (Students for Palestine)

Option	Stimmen	Reihung
Ja	5	1
Nein	0	1
Enthaltung	8	

3.4 Termine und Sonstiges

Es ist Vollversammlung am 09.07 um 18:15 Uhr, man braucht ungefähr 300 Studis um beschlussfähig zu sein. Donnerstag ist eine Demo vom Palästina Camp. Ende war 19:39 Uhr.

4 Period-Boxen

Yannik hat QR-Codes gemacht, um über leere P.-Boxen zu informieren. Teresa druckt sie aus und verteilt die. Danke an die Beiden. Der Antrag auf Geld für die Produkte sollte beim StuRa dann eingereicht werden. Wenn man es aus Gesamtunitöpfen beantragen will, sollte man es definitiv vor dem Kauf einreichen. Grey sucht den Antrag.

5 Gespräch Sansone

Teresa und Lilly waren beim Prof. Sansone. Es wurde über die Theo IV Thematik gesprochen. **GO-Antrag** auf Änderung der Tagesordnung einen FakRat TOP einzufügen.

6 FakRat

Es war FakRat.

7 Berufungskommission (FS-Gespräche)

Am Donnerstag den 04. Juli und am Dienstag den 09. Juli werden FS-Gespräche zu einer Berufungskommission für eine W1-Professur zur experimentellen Teilchenphysik sein. Die Termine dafür sind Donnerstag und Dienstag um $i:00$ Uhr $i \in \{12, 15, 18\}$. Außerdem gibt es Lehrproben(ca. 15-20 Minuten) zum Thema Kepler Gesetze, wo alle Studis unbedingt und herzlich eingeladen sind. Das ist sehr sehr wichtig!! Diese Termine sind Donnerstag und Dienstag um $i:30$ Uhr $i \in \{10, 13, 16\}$ Es wäre wichtig zu den Gesprächen zu kommen. Mastermensen wären durchaus auch nützlich, soll ja eine Masterprofessur sein, allerdings kann er in fernerer Zukunft auch Bachelorvorlesungen halten. Gerade auch die Lehrproben können gut besucht sein, da kann man in die Erstgruppen werben. Das Lehrprobenthema war eine Diskussion. Es kommt noch eine Umfrage in die FS-Gruppe. Da kommt auch noch eine zweite Berufungskommission in dem Zeitraum, bisschen später.

8 Erstphase

Die Erstphase ist bald, aber man sollte sich Gedanken machen. Eine Orga wäre nice, wir brauchen das Vorkursprogramm und die Hütte. Man könnte abschätzen wie viele FSler auf die Hütte kommen. 30. Sep bis 5. Okt. ist Erstiwoche, Hütte ist vom 7.-11. Okt.

Hauptorga	Anton, Teresa
Erstiheft	Leonie
Hüttenorga	Grey, Simon, Anton, Jason
Pubquiz	Anton
Stadtrallye	Teresa
Kneipentour	Grey
Flunkyball	Kai
Erstitüten	(Marvin als Supervisor) evtl Benny? er ist nicht da
App und Website	Johannes, Kai
Email's und Anmeldung	Teresa
Erstikaffee	
Spieleabend	

Bei den letzten beiden Punkten machen das vielleicht Menschen, die gerade nicht in der Sitzung sind.

Montag	Spieleabend	
Dienstag	Pubquiz	
Mittwoch	Flunkyball	Bei der Stadtrallye sollte man die Sta-
Donnerstag (Feiertag)	Stadtrallye	
Freitag	Keipentour und ElPi	

tionen leichter auffindbar machen. Ist doof wenn die Erstis nur suchen. Gerade bei nicht offensichtlichen Abkürzungen z.B.

Wir wollen keine Urlauber auf der Hütte als Fachschaftler gekleidet. Alle die helfen dürfen gerne kommen.

9 StAPF-KT in Freiburg

Ständiger Ausschuss aller Physikfachschaften machen Klausurtagung. Sie brauchen noch eine Stadt in der sie tagen können, es kommen so ca. 5 bis 20 Leute. 12. bis 14.7. Sie brauchen Verpflegung und Nächtigung. Der Vorschlag ist im Aquarium zu leben. Die Stimmung ist gegen einen Koch. Man könnte den Walther und den Dummin fragen, ob man im Garten der Physik zelten kann. Die Fachschaft möchte wenig Aktien daran halten. Heißt Stimmung war verhalten.

10 Dinge, die verschwinden

Es fehlt sowohl die Schaufel vom Kehrbesen, zum anderen der Rost vom Grill und der Staubsauger. Rost könnte geklaut worden sein. Man könnte Flo fragen. Ein Zeuge meint ihn vor drei bis vier Wochen gesehen zu haben. Nein sogar zwei Zeugen! Wir müssen aufräumen. Unbedingt! Es existiert eine Ausleihliste. Auch wenn Fachschaftler sich was ausleihen sollte das eingetragen werden. Ist auch nur zu Infozwecken. Flo hat den Staubsauger auch nicht. Wir brauchen eventuell ein neuen Kärcherstaubsauger. Den könnte man von irgendeinem Topf absetzen. Schraubendreherbit Ding ist tot. Man könnte die Schlüsselliste überprüfen.

11 Prüfung Geräte FS

Teresa war in der E-Werksatt es gibt jetzt eine neue Steckdose. Man könnte sie montieren. Teresa hat gefragt wer die elektrischen Geräte prüft. Mal schauen was passiert. Werden uns die Geräte weggenommen? Niemand weiß es genau. Eigentlich muss alles zertifiziert sein. Der Feuerlöscher ist auch abgelaufen. Wir warten mal auf eine E-Mail.

12 Drucker

CIP 1 hat kein Toner mehr, er druckt aber wieder.³ Man könnte trotzdem Toner kaufen. Der CIP 2 Drucker hat kein Bock. Wir brauchen jemand, der eine Mail an die IT schreiben. Kai schreibt eine Mail. Kai macht Inventur und bestellt Toner.

³Update: Er druckt aber wieder

13 Offene FS ist leider nicht so offen wie auf der Website promoted

Ja basically was oben steht. Die haben irgendwie alle vergessen. Aber ist cool, wenn jemand kommt, da war heute jemand da :) . Wäre nice wenn man klopft, dass dann jemand auf macht. Die Website wird benutzt, TOLL!

14 Sonstiges

14.1 Ermessen bei Emailbeantwortung

Werbung und Plakate werden nicht weitergeleitet oder aufgehängt. Einfach beantworten passt schon,

14.2 Sommerfest (Schichtplan, Plakate aufhängen etc.)

Schichtplan muss noch ausgefüllt werden, irgendjemand muss Plakate aufhängen. Immi und Anne machen das, super! Danke an Anne für das Design! Gerade die Kinderbetreuungsschicht sollte voll werden. Sommerfest Check.

14.3 Fachschaft Aufräumen

Ende der Sitzung: 20:22 Uhr